

¿De qué lugar se trata?

El lugar tiene una extensión enorme. Ahora no hay nadie porque es invierno pero en verano está lleno de gente. Desde aquí puedo ver la línea del horizonte que marca el agua con el cielo.

Después de enseñar mi tarjeta de socio, entré en una sala grande. Todos estaban en silencio y con libros en las mesas. Había personas de todas las edades.

El edificio era muy grande, con muchas salas y en todas había personas. Algunas hablaban en voz baja con su acompañante, otras iban solas y otras en grupitos, pero todas ellas miraban las obras de valor incalculable que estaban colgadas en las paredes.

Aquella sala de espera estaba llena de gente. Algunas personas tenían mal aspecto. De vez en cuando llegaba una ambulancia y los camilleros pasaban corriendo junto con otros profesionales vestidos con batas. En ese sitio había mucho trajín.

El edificio es antiguo y la sala en la que se reúnen es impresionante. Los asientos son como las butacas del cine pero más cómodas y modernas. Los asistentes debaten, discuten o se ponen de acuerdo. Cuando allí aprueban algo, nos afecta a todos.